

LE PRÉSIDENT

A la suite du discours que j'ai prononcé à l'occasion de la cérémonie des vœux, qui esquisse un premier bilan de l'action de mon équipe, je voudrais revenir brièvement sur certains points relatifs au contexte immédiat auquel notre université est confrontée. J'ai eu l'occasion de dire plusieurs fois, notamment le 26 janvier, que je suis solidaire des inquiétudes et des protestations légitimes qui s'expriment au sein de notre université. De ce point de vue, mon rôle de présidente consiste à garantir les cadres de discussion et de débat, de façon à ce que les personnels de l'université puissent déterminer librement leur ligne de conduite. Mon rôle consiste aussi à transmettre aux instances concernées (en particulier la Conférence des Présidents d'Université, mais aussi bien sûr, le ministère) les positions et les exigences qui émanent de notre établissement. Je l'ai fait constamment depuis le début de mon mandat, et je continue à le faire.

Un mot encore sur la grève en cours. Je souhaite dissiper les inquiétudes que j'ai entendu s'exprimer au sujet du recensement des effectifs demandé par le rectorat. Il s'agit d'une obligation qu'il m'incombe de remplir, mais, comme le secrétaire général l'a indiqué dans un message aux directeurs de composantes envoyé le 4 février, les données collectées sont anonymées et consolidées au niveau de l'université. Autrement dit, aucun nom ni aucune composante ne seront mentionnés sur le document qui sera transmis au rectorat.

Je voudrais enfin redire à tous les personnels de l'université que je suis à leurs côtés dans ce mouvement, et qu'en dépit des urgences qui nous sont imposées, je me bats pour défendre la Sorbonne Nouvelle, et, plus largement, pour une autre réforme, plus juste et plus concertée, de l'université.



*Christine Lemardeley*

Christine Lemardeley

Présidente de l'Université Sorbonne Nouvelle - Paris 3.